



La generosidad

Con motivo de la gran Colecta para la Limosna del Papa que se viene celebrando con éxito en la capital y pueblos de la provincia se han dejado escuchar comentarios sobre la cantidad de suscripciones con fines más o menos excelentes que constantemente llaman nuestra atención y excitan nuestra generosidad. No hay por qué quejarse de que se pida mucho con fines laudables si se puede corresponder dando mucho, o poco, según las posibilidades. Solamente quienes entienden la generosidad como compromiso social pueden quejarse respecto a la multitud de las suscripciones caritativas, ya que las demás tienen su reglamentación.

Cuando una mano se nos tiende pidiendo ayuda económica pensemos que esa misma mano tal vez se halle en ocasión de ofrecernos lo que pide. Pero no es tan egoísta motivo el de la sublime generosidad caritativa. Porque debiendo a Dios todo cuanto tenemos,—que por añadidura, en cuanto a materialidad, lo hemos de abandonar en este mundo en la suprema hora,—todo ha de sacrificarse a la Divina Majestad por reconocimiento a su infinita bondad que nos pone en situación de poder dar. Y así cuestan poco los mayores desprendimientos. A más de que Dios lo aumenta.

Buen ejemplo de generosidad nos da la siguiente carta que recibimos hoy, expresión elocuente de desprendimiento de los pobres ciegos, cuyo óbolo, como el del Evangelio, es apreciable a los ojos de Dios.

«Señor director de EL DIARIO DE AVILA.
Presente:

Muy señor mío y distinguido amigo: No pudiendo permanecer sordo, ni indiferente al llamamiento que hace Su Santidad a España para que con sus limosnas lleve el consuelo y la Caridad a las víctimas de la horrible tragedia mundial, la Organización Nacional de Ciegos en toda España está también requiriendo a todos sus agrupados para que poniendo de manifiesto una vez más sus sentimientos y su fe aporten su óbolo a tan sublime obra; y la Delegación de Avila ha reunido entre sus agregados (vendedores del Cupón Pro-Ciegos, reverendo capellán, don Teófilo Coca y el delegado de la misma), la cantidad de TREINTA Y CUATRO pesetas que adjunto remito a usted.

Queda como siempre a su disposición,
s, atento y s. s. q. e. s. m.,
El delegado de Avila.
Dionisio Ruiz.»

He aquí expresada en su humilde sencillez la generosidad caritativa de los que, privados de vista corporal y carentes de medios de fortuna, ven y comprenden la significación de esta colecta por las víctimas de la guerra con más perfección que muchos dotados de buena vista y de abundantes riquezas. Así es de elocuente la realidad de los contrastes.

Mañana, a las cinco, se clausura el II Consejo Nacional de Ordenación Social

El ministro secretario general pronunciará el discurso de clausura

Mañana sábado, a las cinco de la tarde, el ministro secretario general del Movimiento, camarada José Luis de Arrese, pronunciará el discurso de clausura en el II Consejo Nacional de Ordenación Social, que será retransmitido por radio a toda España.

Los nuevos Obispos de León y Tuy

MADRID.—Ha sido nombrado Obispo de la diócesis de Tuy (Pontevedra) el reverendo padre fray José López Ortiz, de la Orden de San Agustín.

Para la diócesis de León ha sido nombrado Obispo el doctor don Luis Almarcha Hernández, actualmente vicario general de Orihuela.

N. de la R.—El nuevo Obispo de Tuy nació el año 1898 y es defensor o consejero de la provincia agustiniana de El Escorial. Actualmente desempeña una cátedra de Derecho en la Universidad Central y ejerce el cargo de asesor religioso nacional del SEU y es vocal del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El nombrado Obispo de León nació en 1889. Es vicario general del Obispado de Orihuela y chantre de su Catedral. Durante su permanencia en esta diócesis hizo una labor brillantísima en el terreno social, fundando la gran Federación Agraria de Orihuela, entidad que ha logrado una garantía obligatoria de más de 70 millones y

un fondo de reserva de 500.000 pesetas. Inició esta espléndida obra social con un capital de 450 pesetas. De las 19 diócesis que había vacantes en 1939 sólo dos —Barbastro y Segorbe— no han sido aún provistas. Otras siete carecen de Prelados: tres por fallecimiento y dos por traslado de sus titulares.

«Bombas volantes» atacan ya en nuevas direcciones

LONDRES, 13.—Algunas «bombas volantes» han sido destruidas hoy por las defensas aéreas y terrestres. Las «bombas volantes» parecían llevar hoy una dirección más al Norte que en días anteriores, lo que hace suponer que los alemanes tienen rampas de lanzamiento en Bélgica y Francia. Como consecuencia de los ataques contra las instalaciones de «bombas volantes» en la región del Paso de Calais, se ha conseguido que durante las últimas veinticuatro horas no han llegado a Inglaterra «bombas volantes» procedentes de esta región.—EFE.

Gran triunfo defensivo del general alemán Von Kluge

Los aliados tienen que retirarse de la zona de Caen

Vilna ha sido evacuada después de la destrucción de todas las instalaciones militares

Normandía a la vista

¡Pobres tierras normandas, llenas de paz y de bienestar en tiempos pasados! Nadie puede decir con acierto —según los informes que poseemos— donde estaba la iglesia románica donde el buen normando rezaba a su Dios, la placita siempre alegre donde jugó en su niñez, la escuela donde aprendió las primeras letras, la casita blanca donde recibió las primeras caricias de sus padres, el camposanto donde esperan la resurrección universal los restos mortales de sus seres queridos, el puerto de actividades mil de donde tantas veces salió el hijo de Normandía para reinar en las tierras meridionales de Europa y a donde todos los días y todas las noches, en diminutas barcas o en grandes motoras arribaba el rudo pescador de sus costas... todo, todo lo va arrasando esta guerra, azote de Dios por los pecados de los hombres, salvación de los hombres malos y acrecentamiento de la vida que no ha de acabar nunca para los buenos. Que Dios no permite los males sino con esa finalidad altísima...

«Se siente apretado el corazón —dice hoy un redactor de Havas— con la lectura de los relatos de los evadidos de las poblaciones normandas. En Saint Lo, la población entera fué cogida en plena batalla, sin posibilidad de huir a los campos, barrida por los tiros de la artillería y las ráfagas de ametralladora. En Fougères, un diabólico bombardeo aéreo arrasó completamente la ciudad durante la noche, y sus habitantes y los desgraciados que habían buscado cobijo en un bosque cercano, fueron despiadadamente ametrallados.»

Von Kluge

ha aparecido de pronto en la escena bélica de Normandía. El nombramiento ha sorprendido a todos. Alemania hace unos tres días ha reemplazado su mando supremo en todo el occidente de Europa. Esta es la gran noticia, decían los aliados cuando la recibieron desde Berlín.

Von Rundstedt, el veterano mariscal, demasiado fatigado por la guerra, hombre ya de mucha edad para soportar los incantes vaivenes de la actual lucha, ha sido sustituido por un general de muchos menos años, el adecuado —dicen en el ambiente germánico— para los actuales momentos —caso decisivo— de la presente contienda. ¿Este cambio significa una rectificación de los planes germanos en el Oeste? Acaso, acaso. Entre los que se ocupan de cosas de guerra no hay uno que niegue esa posibilidad. Rundstedt trabajó bien en preparar la defensa de las costas atlánticas y ha llevado, frente a un enemigo poderosísimo, con un fino singular las operaciones que se han sucedido al desembarco aliado.

Vamos a decir algo de su sustituto, siguiendo en esto la táctica inglesa militar que se ocupa mucho de esta sustitución. Cosa naturalísima. Napoleón decía estas palabras con las cuales expresaba el concepto del mundo: «Los hombres no son nada. Pero un hombre lo es todo». Para el general corso importaba mucho más en la guerra el que manda por sí solo que todos los demás mandados. Este es el caso presente en el nuevo nombramiento recaído en Kluge. Antes de la guerra actual mandaba un grupo de ejércitos y era concebido como un general ardiente, impetuoso, habilísimo y sobre todo maniobrero, de voluntad firmísima e inflexible. Todas estas excelencias cualidades brillaron con clarísimo esplendor al principio de la guerra, cuando Alemania, por medio de él, realizó una operación que se juzgaba bastante difícil: el corte rápido y completo del famoso pasillo de Dantzig.

A sus órdenes inmediatas está el gran Rommel, el que durante varios meses y con dos divisiones germanas tan sólo jugueteó en el continente negro con el famoso octavo ejército británico al mando de Montgomery y retrasó con sus habilísimas retiradas y continuos contraataques el derrumbamiento de una Italia casi entregada ya a su enemigo. Rommel está identificado absolutamente con su nuevo superior y tiene como pensamiento central de su vida militar esta idea madre: «Atacar, atacar a fondo. No preocuparse de los flancos. Mirar lejos. En el carro de combate que vaya delante iré yo, vuestro general».

En la nueva batalla que se espera en tierras francesas, Rommel será el brazo, Kluge el corazón y el cerebro. Hitler ha preparado con esta sustitución el mando adecuado para librar la batalla que dicen algunos va a ser la decisiva.

Primer éxito de Von Kluge.

Montgomery, en un esfuerzo desesperado ha querido alejar a los ejércitos alemanes de la zona de Caen; para ello ha utilizado la colosal fuerza que suponen unas 30 divisiones, unos 360.000 soldados. Todo inútil. Kluge le ha detenido en su ímpetu ofensivo. Y el gran mérito de su primer salida triunfal ha sido que para lograr tal éxito no ha tenido que echar mano de sus reservas. El soldado germano se ha excedido en

valor, en heroísmo. Parece ser que buena parte de este triunfo defensivo se debe —aparte del arrojo humano— al empleo de armas novísimas, especialmente los anticarros a corta distancia merced a los cuales el material blindado aliado ha sufrido un enorme descalabro. El parte aliado señala una retirada de sus tropas a causa de los contraataques germanos, verdaderamente enérgicos.

Frentes ruso e italianos

Las noticias del primero indican que la horda sigue penetrando en Lituania. Vilna ha sido evacuada por el alemán. A pesar de esto, en Berlín reina tranquilidad y comunicó a todo el mundo esta noticia: Alemania en ningún caso evacuará los Estados Bálticos. El soldado del Reich los defenderá. En el segundo frente, sin novedad en los avances del anglo-sajón. La resistencia germana cada día más espléndida.

Cabos sueltos

Los nipones siguen apoderándose de territorio chino; el «V-1» continúa destruyendo la parte meridional inglesa y la aviación aliada las poblaciones germanas; ayer le correspondió a Munich. Treinta y tres grandes bombarderos aliados fueron derribados. Goebbels escribe: «Estamos persuadidos de que llegaremos, a la larga, a preservar al Continente de los peligros que le amenazan».

El II Consejo Nacional de Ordenación Social aprobó el dictamen sobre «Paro forzoso»

MADRID.—A las once de la mañana se reanudaron las sesiones. Reclen abierta la sesión, el presidente del Consejo, suspendió ésta a fin de que los consejeros pudieran concurrir a los funerales por el alma de Calvo Sotelo.

A las doce y media de la mañana se reanudó la sesión, bajo la presidencia del camarada Olazábal.

El secretario, dió lectura al ac-

ta del Pleno anterior y a la de la reunión de la Comisión quinta, «Paro forzoso», así como al orden del día.

El camarada Martínez leyó el dictamen de dicha Comisión.

La Ponencia estudia el problema del paro desde tres puntos de vista: económico, social y de la realidad española.

Se refiere el dictamen a la política económica, mostrándose partidario de industrializar la agricultura.

En orden a la política social, se propugna un plan coordinado de formación profesional y el establecimiento de un sistema racional y efectivo de compensación de la mano de obra y, por último,

VIII aniversario del asesinato de CALVO SOTELO

En toda España se celebran piadosos actos conmemorativos

MADRID.—En todo el territorio español se ha recordado la muerte gloriosa de Calvo Sotelo, celebrándose cristianos homenajes a su memoria. En Madrid tuvieron lugar solemnes funerales en San Francisco el Grande, organizados por Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., asistiendo un gran gentío y presidiéndolos el Gobierno en pleno, Cuerpo diplomático, Jerarquías y autoridades. El señor Obispo de Madrid-Alcalá rezó un responso. El Cuerpo diplomático en el que figuraban, entre otros, los embajadores de Francia, Alemania, Portugal, Japón y China Nacional, estaba presidido por el Nuncio de Su Santidad. Los hermanos del ilustre muerto recibieron innumerables testimonios de pesar.—(Citra).

ta del Pleno anterior y a la de la reunión de la Comisión quinta, «Paro forzoso», así como al orden del día.

El camarada Martínez leyó el dictamen de dicha Comisión.

La Ponencia estudia el problema del paro desde tres puntos de vista: económico, social y de la realidad española.

Se refiere el dictamen a la política económica, mostrándose partidario de industrializar la agricultura.

Cortes Españolas

La reunión del Pleno

Hoy, se reunirá el Pleno de las Cortes Españolas. En esta sesión harán uso de la palabra el señor Fernández Cuesta, para defender el proyecto de ley de Justicia Militar; el señor Ollero, para defender el proyecto de refundición del Código Penal, interviniendo también en la discusión de este proyecto el ministro de Justicia.

Asimismo hablará el señor La Puerta, que defenderá la nueva ley de Minas.

El obispo de Madrid-Alcalá, como presidente de la Comisión de Educación Nacional, defenderá el proyecto de ley de Protección Escolar, en cuya discusión intervendrá el ministro de Educación Nacional.

Además, en la sesión plenaria se tratarán todos los demás asuntos que ya figuran en el orden del día y cuyos proyectos han sido aprobados por las Comisiones correspondientes.

La Comisión de Industria

Ayer, se ha reunido la Comisión de Industria de las Cortes Españolas, para estudiar el proyecto de ley de Ordenación resinera.

El ministro de la Gobernación preside la reunión del Consejo de Sanidad

MADRID.—Presidido por el Ministro de la Gobernación, se reunió ayer a mediodía el Consejo Nacional de Sanidad.

El director general de Sanidad dió cuenta del estado sanitario de España y dijo que, salvo en un pequeño número de atacados de disentería en Cibra, el conjunto era plenamente satisfactorio. Se estudió el problema palúdico en las marismas del Guadalquivir y la situación favorable lograda en colaboración con el Ministerio de Trabajo. Se aprobaron la nueva organización de Instituto de Hematología Central, así como la prórroga del decreto sobre especialidades farmacéuticas extranjeras. Se acordó proponer al Alcalde de Motril para una recompensa sanitaria por su actuación en aquella ciudad.

Finalmente se designaron los tribunales de oposiciones para médicos de asistencia pública y domiciliaria, baños y farmacobiología, así como la designación de un profesor de la Escuela de Puericultura y varios asuntos de trámite.

La propuesta en marcha de una mecánica administrativa de los empleos.

A continuación se leyeron las conclusiones, que fueron aprobadas.

Se prevé una nueva entrevista Churchill-Roosevelt

«La más terrible fase de la guerra no ha llegado todavía», dice Roosevelt

WASHINGTON.—Informaciones de Washington dicen que se prevé un nuevo encuentro Churchill-Roosevelt, cuyo camino ha sido preparado con la revisión del Presidente Roosevelt de su política respecto a De Gaulle.

En Washington la jornada política ha tenido cierta intensidad. El Presidente norteamericano, al recibir las credenciales del embajador peruano, dijo, contestando al discurso del nuevo representante, que «la más terrible fase de la guerra no ha llegado todavía, y

debemos esperar grandes sufrimientos y enormes sacrificios antes de que ganemos la inevitable victoria». También recibió las credenciales de los representantes diplomáticos de Portugal, El Ecuador y Nueva Zelanda.

En un mensaje dirigido al pueblo francés con motivo de la fiesta francesa del 14 de julio, Roosevelt dijo que veía con placer la perspectiva de que el pueblo francés celebre en 1945 la fiesta nacional en un suelo liberado a la vez del invasor alemán y de los hombres de Vichy.—EFE.

Sección Administrativa de Primera Enseñanza de la provincia de Avila

Oposiciones para ingreso en el Magisterio

Relación de solicitantes

Relación nominal de los señores maestros y maestras que dentro de los plazos reglamentarios han presentado instancia en esta Sección solicitando verificar en esta provincia las oposiciones para ingreso en el Magisterio convocadas por Orden del Ministerio de Educación Nacional de 20 de marzo último («Boletín Oficial del Estado» del 22), clasificados conforme a los grupos que establece la Ley de 25 de agosto de 1939, con expresión de los documentos o requisitos que, en su caso, quedan pendientes de justificación:

MAESTROS

Oficiales provisionales y de Complemento

1. Robledo y Robledo, don Martín.
2. Arco Sánchez, don Vitaliano del
3. Barreiro Arenas, don Eduardo. Faltan certificados de Penales, de Dispensario Antituberculoso e informe de la Guardia Civil.
4. Fernández Martín, don Julián.
5. Galindo Moreno, don Rafael.
6. García Egido, don Pedro.
7. García García, don Román
8. García Gómez, don Juan Víctor.
9. García González, don Restituto.
10. García Osorio, don Carlos.
11. Gómez Santamaría, don Fabián.
12. González Albertos, don Emiliano.
13. González Hernández, don Anastasio.
14. Gordo Gómez, don José.
15. Gutiérrez y Gutiérrez, don Buenaventura. Falta acreditar la condición de excombatiente con Medalla de Campaña con distintivo de vanguardia, y el certificado de adhesión al Movimiento.
16. Gutiérrez Martín, don Patricio.
17. Hernández Moro, don Antonio. Falta el certificado de adhesión al Movimiento.
18. Hernández Rodríguez, don Eusebio.
19. Herreo Marcos, don Honorio.
20. Hurtado Vera, don Juan José.
21. Jiménez y Jiménez, don José.
22. Jiménez Rodríguez, don Ismael Victorino. Falta acreditar la condición de excombatiente con Medalla de Campaña con distintivo de vanguardia.
23. Jiménez Torres, don Pedro. Falta certificado del Dispensario Antituberculoso.
24. López Peña, don Bianor.
25. Martín Robledo, don Marcelo Evello.
26. Moreta Jiménez, don Donaciano.
27. Ortega Gutiérrez, don Damián.
28. Peña García, don Samuel de la.
29. Peña Vicente, don Ignacio Bernabé.
30. Redondo Villa, don Daniel

(Continuará)

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

En Circular núm. 473, de esta Comisaría, deja en libertad de circulación y precio la harina de castañas siempre que sea envasada y cuyo envase lleve el precinto correspondiente con datos de identificación del fabricante, el cual será el responsable caso de que el contenido estuviera adulterado.

Asimismo queda en libertad de comercio la castaña desecada.

En la Secretaría de esta Junta de Precios se facilitarán datos ampliatorios a cuantas personas lo deseen.

Circular número 40

(Continuación)

También detallarán los datos de familia, servidumbre doméstica, obreros fijos y familiares de éstos indicando asimismo el número de cabezas de ganado de todas clases que poseen, todo ello de acuerdo con el formulario oficial establecido.

El falseamiento de la anterior declaración, se sancionará aplicando la Ley de Tasas si se trata del dato de superficie sembrada y mediante el Decreto-Ley de Ordenación Triguera en cuanto a los restantes apartados se refiere.

Art. 3.º El Servicio Nacional del Trigo también recogerá los cupos forzosos y los excedentes que voluntariamente le lleven los agricultores de las leguminosas de consumo humano, garbanzos, lentejas y guisantes, en aquellas provincias, en que los Comisarios de Recursos o Delegados provinciales de Abastecimientos, previa aprobación de Comisaría General le encarguen de su recogida.

Los excedentes de estas leguminosas de consumo humano, pueden los agricultores venderlos libremente a Economatos, Establecimientos Benéficos y similares, así como a otros agricultores con destino a simiente, cumpliendo previamente los requisitos establecidos en la Circular 403.

Los cupos forzosos de judías en las provincias de La Coruña, León, Lugo, Oviedo, Palencia, Pontevedra y Zamora, serán adquiridos por el Comisario de Recursos de la Zona o por el Servicio Nacional del Trigo si así lo dispusiera dicha autoridad, quien ordenará la libertad de contratación y venta del resto, una vez adquiridos los cupos forzosos, al igual que en las demás provincias de España, conforme dispone la Circular número 456 de esta Comisaría General.

En el caso de que el Servicio Nacional del Trigo se encargue de la recogida de las legumbres finas a que se hace referencia en los párrafos anteriores de este artículo, todos los productores y tenedores de estas mercancías, quedan obligados a hacer la declaración a que se refiere el artículo 2.º

Art. 4.º Los precios de compra por el Servicio Nacional del Trigo de los productos intervenidos por éste o cuya recogida se le encomienda, serán fijados por la Dirección General de Agricultura para cada variedad comercial en las distintas provincias de España, de acuerdo con los precios bases de tasa que se señalan en el Decreto del Ministerio de Agricultura de fecha 30 de septiembre de 1943, aumentados en las primas que se establecen en dicho Decreto.

El precio de compra del cupo forzoso de judías, será el precio base de la variedad correspondiente aumentado en 70 pesetas por quintal métrico; de acuerdo con lo que dispone la Circular número 456 de esta Comisaría General.

Art. 5.º Todos los trigos cuyas impurezas sean inferiores al 1 por 100 tendrán un aumento en sus precios de compra a los agricultores

Kaleidoscopio mundial

Cuerpo de policía femenino

Los delincuentes de Siam tenían hasta hace poco tiempo dos motivos fundamentales para procurar hurtarse a la acción policiaca. Uno de ellos, el primero, era natural. Es decir, el que impulsaba a los delincuentes a elucantes a eludir la pena que les impusiera la justicia por el delito cometido; el otro, se fundaba en que el Cuerpo de Policía de Siam estaba constituido por mujeres, que además eran feas y viejas. Esta Policía ejercía sus funciones a caballo, y aunque no esgrimía ninguna clase de armas, no por ello era menos respetado y temido.

Aparte de la persecución de los delincuentes, esas amazonas tenían la misión de guardar las puertas del Palacio de las Mujeres de Bang-Kok. Todo visitante de este Palacio había de permitir que le acompañasen constantemente durante su visita una pareja de tales guardias femeninas.

Pese a ser éste un cargo palaciego era muy difícil encontrar cuando se necesitaba personal femenino que cubriera las plazas que quedaban vacantes por el pequeño sueldo que se tenía asignado a los policías femeninos y porque era hacer oposición al caballo.

Muro transportado

Para ensanchar el camino de la puerta de Schijn de Amberes, fué acordado demoler el muro de la estación llamada de los Mil Vagones, con una longitud de setenta y dos metros para construirle a veinticinco metros de distancia. El contrato con el que había de

C. N. S.

Sindicato Vertical de Ganadería

Suministros

A partir del día 14 hasta el 17 del actual, se llevará a cabo la distribución de un cupo de Salvados para el ganado vacuno lechero en producción y de transporte propiedad de los ganaderos de esta capital, debiendo presentarse para retirar el vale correspondiente, la cartilla de suministros de este Sindicato y resguardo de la fianza de registro de ganado en el Ayuntamiento.

El delegado provincial del Sindicato

toores y de venta a los fabricantes de harina, de 150 pesetas por quintal métrico. Aquellos trigos cuyas impurezas sean inferiores al 2 por 100, tendrán asimismo un aumento de 075 pesetas por quintal métrico. Los trigos cuyas impurezas sean superiores al 3 por 100 e inferiores al 6 por 100 sufrarán un descuento en sus precios de compra y venta proporcional a las impurezas contenidas. En caso de trigos defectuosos e impropios para la panificación, el Servicio Nacional del Trigo, único comprador, informará a la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes sobre sus aplicaciones, fijando ésta los precios que correspondan a este ciclo, conforme a lo dispuesto en los apartados e) y j) del artículo primero de la Ley de 24 de junio de 1941.

(Continuará).

realizar la obra establecía la condición de que la construcción del nuevo muro se realizaría con los materiales procedentes del paredón que había de demolerse.

Al comenzar los trabajos la Casa encargada de realizarlos, descubrió que a causa de la buena cimentación del muro a derribar, los materiales procedentes del derribo no serían servibles para el que había de levantarse, y además de esto no podría terminarse la obra en el plazo fijado.

Para salvar este inconveniente los ingenieros idearon un plan que dió un magnífico resultado. El muro fué cortado, sin destruirle, por su base, montado sobre rodillos y transportado a veinticinco metros de distancia, donde ya se había construido la cimentación que había de sustentarle.

Veinticinco hombres y catorce horas de trabajo costó realizar el corte y transporte del muro a su nuevo emplazamiento, sin que sufriera el menor desperfecto.

¿SABE USTED...

...como vive la marmota Cuando nace el día, aparecen los padres, primero, en el agujero de la madriguera, alargando prudentemente la cabeza para ver si el campo está libre. Después salen lentamente, con prudentes pasos, y seguidamente toman su desayuno. Con rapidez increíble voran la corta hierba. Poco tiempo después de los padres, salen las crías, a pastar, sin tomar excesivas precauciones. Cuando todos están hartos, se tumban regularmente en un sitio determinado, y por lo general, en una cómoda piedra al sol. Este sitio acostumbrado de descanso, no está nunca muy lejos de la entrada de su madriguera. Las horas pasan para las marmotas entre el descanso y el juego. Cada dos por tres, se empujan sobre las patas posteriores, miran al rededor, se acicalan, se rascan y se peinan, juegan unos con otros y entretienen de este modo sus ocios. Cuan surge algo sospechoso, como un ave de rapiña, un zorro o un hombre, el primer lirón que lo descubre silba fuertemente entre los dientes, de tal forma que se oye en todos los alrededores.

...que los dolores sufren oscilaciones según las distintas horas del día? La sensibilidad al dolor sufre fuertes oscilaciones en el curso del día. Los dolores más fuertes de la dentadura suelen ocurrir a las seis de la tarde. Por lo tanto, todas las intervenciones bucales dolorosas deben desplazarse a otras horas del día. En la administración de medicamentos contra el dolor, es igual de aconsejable el guiarse por estas oscilaciones naturales.

ATENCION

Peluqueros de señoras

Nunca más fracasos por el empleo de saquitos para permanente La Casa CARACOL tiene patentado un nuevo procedimiento que lo hace inalterable a la humedad, conservándolos siempre como si estuvieran recién fabricados garantizándoles un año.

Adquiera una cajita y quedará convencido.

Precio 14 pesetas. PEDIDOS a SEÑORA VIUDA DE JOSE SILVA. Vallespín, núm. 7. Avila.

(Continuará).

Sección religiosa

Día 15, Sábado.—Santos Enríque, I, emp.; Félix, ob.; Antioque, médico, Zósimo, Bonosa, Justa, Esteban de Zudaire, mrs.; Bb. Ignacio Acevedo y compañeros mártires, S. J.

La misa y oficio divino son de San Enrique, con rito semidoble y color blanco.

Nuestra Señora del Carmen

La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas Descalzas, Venerable Orden Tercera, Asociaciones Carmelitas y devotos dedican solemnemente a la excelsa Reina del Carmelo.

Todos los días, a las ocho de la mañana, misa solemne cantada, rezándose a continuación la Novena. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, Rosario, sermón por el R. P. José León de la Inmaculada, conventual y profesor de Victoria, Novena, reserva de S. D. M. y motetes.

Jubileo Carmelitano

Todos los fieles, en las condiciones ordinarias, pueden lucrar las indulgencias jubiles en las Iglesias Carmelitanas los siguientes días:

En la Santa: Desde las doce del día 15 hasta la media noche del 16.

En San José (Madres): Desde las doce del día 22 a la media noche del 23.

En la Encarnación: Desde las doce del día 24 a la media noche del 25.

Cuarenta Horas

Se celebran en la parroquia de San Juan. A las diez de la mañana, Exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las siete, preces, bendición y reserva.

Cultura religiosa

EL HOMBRE

(Continuación)

IV. Destino sobrenatural de Adán y Eva.—El fin del hombre no podía ser menor que el de cualquiera otra de las criaturas, es decir, alabar y servir a Dios con los bienes recibidos de El; pero el hombre había de cumplir este fin de un modo más excelente.

Las otras criaturas alaban y sirven a Dios inconscientemente. No conocen a Dios, ni saben estimar los bienes recibidos de El, ni está en su mano el querer agradecerle; están sencillamente sometidas a una ley física necesaria, invariable, inflexible, que cumple con exactitud asombrosa los fines que Dios señalara, pero que en definitiva podemos decir no que las criaturas alaben y sirvan a Dios con sus obras, sino que más bien Dios mismo es quien se alaba y se sirve en ellas, como el artista se da gloria a sí mismo con la obra de su inteligencia y de sus manos...

Pero el hombre había de cumplir ese fin de un modo consciente y amoroso. El hombre tiene conocimiento de la excelencia de Dios y de los beneficios recibidos de El. El hombre tiene una facultad con que puede complacerse en el bien de Dios y agradecer sus dones y ofrecerle sus servicios, o por el contrario, puede emplear esa facultad en menospreciar a Dios, en ofenderle...

Justísimo es que el hombre sirva a Dios después de conocer su excelencia infinita y sus beneficios... Utilísimo es que el hombre sirva a Dios por la esperanza de bienes mayores... Necesario es que el hombre sirva a Dios si no quiere exponerse a castigos tremendos... Pero al fin, puede, en su mano está, el servir a Dios o el maldecirle... Y esta es la mayor gloria que puede esperar Dios de las criaturas: que le reconozcan por dueño soberano y le adoren y le bendigan conscientemente, libremente... Esta es la gloria que Dios no puede menos de exigir al hombre como consecuencia de su

sabiduría y santidad infinita... y se la exige en pocas palabras, en el Mandamiento del amor, porque el amor es el compendio de todos nuestros servicios y deberes para con Dios.

Oíd al Santo Evangelio:

«Cierta día acercáronse a Jesús los fariseos y uno de ellos, doctor de la ley, le preguntó para tentarle: Maestro: ¿cuál es el Mandamiento principal de la ley? Respondióle Jesús: Amaras al Señor Dios tuyo de todo corazón y con toda tu alma y con toda tu mente. «Este es el máximo y primer Mandamiento». (Math. XXII, 34).

Este Mandamiento brota, como habéis visto antes, de la naturaleza misma del hombre, que todo es de Dios y todo debe ser para Dios: pues el hombre amando a Dios le dá todo lo que puede y debe darle: le da en su amor afectivo todas sus complacencias y afectos espirituales: le da en su amor efectivo todos los servicios de sus miembros y potencias. En el amor a Dios están compendiados todos los deberes... Pero este amor podía tener fundamentos y fines exclusivamente naturales. Podía tener por lumbrera única el conocimiento natural de las perfecciones y beneficios de Dios; por motivo y aliciente exclusivo los provechos del orden natural; por fin y término un premio terreno acomodado a los anhelos naturales del hombre... Pero Dios fué más generoso que todo eso. Ved el estado sobrenatural a que elevó al hombre.

F. E.

Labrador

Si disfrutas la propiedad de una tierra que pagas a plazos, con la esperanza de que sea de tus hijos algún día, piensa que ese deseo puede no realizarse y hacer estéril tu esfuerzo presente.

Pide informes sobre el Seguro de «Amortización de Préstamos» en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión sita en Reyes Católicos, 1.

El Campamento reúne las mejores circunstancias para la más completa formación de la Juventud.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 13 de Julio de 1944

Premiado con 25 pesetas, número 182

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 82

Frete de Juventudes

Oposiciones al Magisterio Nacional

Convocadas oposiciones para cubrir 3.000 plazas del Magisterio Nacional, el Ministerio de Educación ha dispuesto que todos aspirantes realicen, con carácter eliminatorio, un curso de 20 días regido por el Frente de Juventudes.

La revista MANDOS, órgano oficial del Frente de Juventudes, publica en su número de Agosto los programas y guiones de las conferencias de Formación Política y Educación Física para dicho curso.

La Delegación Provincial del Frente de Juventudes formalizará las suscripciones a la Revista, cuya tirada no será posteriormente ampliada.

El Delegado Provincial — José Sordo Molino.

CALDAS DE OVIEDO

Reumatismo, catarros

GRAN HOTEL

Agua corriente, caliente y fría Moderna GALERÍA de BAÑOS 1.º de julio a 30 de septiembre (C. S. 3804).

Seguro Obligatorio de Enfermedad

PREVISION VASCO NAVARRA

Mutualidad de Seguros Sociales, con domicilio social en Pamplona, que ha sido declarada oficialmente Entidad Colaboradora del Instituto Nacional de Previsión, se complace en ofrecer sus servicios para cuanto con dicho Seguro se relaciona

Dirigirse al delegado en AREVALO,

EMILIO GARCIA VARA. — Entre-Castillos, 6

OFENSIVA EN EL ESTE Violentos combates cuerpo a cuerpo en las ruinas de ETERVILLE

Por Carlos de CANTILLANA.

No cabe duda—todos los indicios hablan así—de que cada día es más dura la lucha por la libertad de Europa y más estrecha la comunidad de destino de esos pueblos que se enfrentan al bolchevismo. A este respecto es interesante el que simultáneamente a la presión militar parece haberse reanudado la presión política contra los pueblos del este. Y es asimismo extraordinariamente significativo para la política bélica bolchevique el que no se recaten en afirmar en su propaganda que ni Inglaterra ni Norteamérica podrán proteger a estos pueblos, y que solo existe una solución para ellos someterse al soviétismo. Esta brutal actitud rusa para con sus propios aliados, que actualmente se desangran en el Oeste en favor de las aspiraciones bolcheviques, habrá sido lo suficientemente reveladora para la mayoría de los pueblos europeos. «Alemania—se piensa en esos países—se encuentra forzada a salvar a Europa del bolchevismo si ella misma quiere salvarse, pero en el caso de que sucediera lo peor nos salvarían los ingleses y los nort-americanos». Esta ilusión, que ha sido reconocida como absurda por los políticos realistas, teniendo en cuenta la desigual distribución de fuerzas dentro de la coalición de

mocrático bolchevique, ha sido eliminada definitivamente por los mismos comunistas. Contra el marxismo no hay remedio. Solo existe una cosa cierta: un ciudadano cualquiera de cualquier país podrá mantener la actitud que le parezca respecto a Alemania, podrá rechazar o no el nacionalsocialismo, podrá criticar el mando militar alemán y no darse cuenta de los sufrimientos del pueblo y sus esfuerzos por la libertad de Europa. Pero no puede soslayarse un hecho de no ser ciegos y sordos: Alemania es la única potencia mundial que puede salvar, no solo a los pueblos del Este, sino a Escandinavia y a todo el Continente, de la suerte que le han asignado las democracias y el bolchevismo en Teherán.

La conciencia de la magnitud del peligro lleva a la agrupación de todas las fuerzas para la decidida defensa del suelo patrio. A este respecto, la voluntad de luchar hasta el final y la justicia de la causa por que combaten los pueblos europeos, son la garantía de la victoria del frente anticomunista y de la creación de un mundo nuevo, mejor y en paz. La ofensiva del Este será detenida por la fuerza militar y por el empuje político de Alemania y las naciones que a su lado luchan.

Comunicado alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 13.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Mientras que a consecuencia de las pérdidas elevadas el enemigo se ha limitado a intensificar su actividad artillera en la región de Caen y al oeste de esta localidad, atacó nuestro frente al NE. de Saint-Ló después de un intenso fuego de varias horas, y en él intervinieron potentes formaciones de aviones de batalla. Nuestros paracaidistas y fuerzas de infantería rechazaron todos los intentos de rotura infringiendo al adversario pérdidas considerables.

Durante toda la jornada, prosiguieron los combates encarnizados entre el Vire y el sector de Saint-Ló, así como entre Gorges y la costa. Numerosos ataques enemigos han sido rechazados en este sector, mientras que brechas locales fueron liquidadas y saldadas por medio de contraataques.

Veintisiete aparatos perdió ayer el enemigo sobre la cabeza de puente y los territorios ocupados del Oeste. En territorio francés han sido aniquilados en combate 189 terroristas.—EFE

Comunicado aliado

CUARTEL GENERAL DEL CUERPO EXPEDICIONARIO ALIADO, 13.—Comunicado de guerra:

«Los aliados continúan obligando a los alemanes a retirarse en la base de la península de Cherburgo, y se encuentran ahora a poco menos de cinco kilómetros de La Haye du Puits. Ha sido conquistada La Salmonerie, al sur-este del bosque de Mont Castré. Al sur de Sainteny, nuestras unidades mantienen La Maugerle y La Roserie. Las tropas aliadas, que convergen al sur de Saintandre de Bohon, han efectuado su unión en el río La Taute, y gran parte de aquella localidad se encuentra en nuestro poder. La Meauffe, que fué contorneada en el curso del avance hacia el norte de Saint Lo, ha sido limpiada de enemigos, y Saint Pierre Semilly ha sido ocupada, después de haber franqueado la carretera de Saint Lo a Berigny. Nuestras fuerzas rechazaron reiterados contraataques de los alemanes contra nuestras posiciones en la carretera de Caen a Evrecy.

Operando estrechamente en apoyo de las fuerzas terrestres, nuestros cazas, provistos de bombas y proyectiles-cohetes, despegaron de bases normandas y registraron ayer numerosos éxitos en sus operaciones contra convoyes, instalaciones en territorio ocupado por el enemigo, vehículos blindados y depósitos de reparación de carros. Redujeron al silencio los emplazamientos de cañones y morteros que les fueron señalados por el ejército.

Los puentes ferroviarios de Pentersen y Caen han sido atacados con éxito por nuestros cazas-bombarderos. Nueve aparatos

enemigos, por lo menos, fueron destruidos en combates aéreos.

A pesar de las desfavorables condiciones atmosféricas, nuestros bombarderos medios destruyeron el puente Cinq Mars, a 30 millas al este de Saumur, y atacaron otros puentes del Loira en Nantes y Saumur y el paso del río Eure en Negent le Roi.

En ITALIA ganan algún terreno los alemanes y consolidan sus posiciones

Parte alemán

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 13.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En Italia solamente se desarrollaron ayer combates de alguna envergadura en la costa del mar Tirreno y al SO. de Citta di Castello. A pesar de contar con tan fuerte apoyo de su artillería y de sus elementos blindados, el enemigo no ha podido conseguir más que éxitos insignificantes en algunos sectores. La mayor parte de sus ataques han sido rechazados gracias al fuego concentrado de nuestra artillería y mediante contraataques.—EFE.

Parte aliado

Cuartel General aliado de la Zona Avanzada en Italia, 13.—Comunicado de guerra:

«Fuerzas terrestres: El enemigo ha mantenido su tenaz resistencia frente a los ejércitos aliados en Italia, sin acusar síntomas de debilitamiento. Nuestras tropas desalojan metódicamente al adversario de sus puntos de apoyo en

las alturas que ocupa actualmente.

Fuerzas del quinto ejército han ocupado la ciudad de Lejjaticca y realizado un nuevo avance al este y al oeste.

En el frente del octavo ejército han sido realizados nuevos avances en las montañas, a ambos lados del valle del Tiber. En el oeste, nuestros elementos avanzados se encuentran a unos tres kilómetros al sur de Monte Santa Maria, mientras por el oeste se hallan aproximadamente a la misma distancia de Pietraunga.

Aviación: Ayer fueron atacados por formaciones de bombarderos pesados objetivos ferroviarios del sur de Francia, entre ellos la estación de clasificación de Nimes, así como la de Miramar, y puentes de Theoule sur Mer y sobre el río Le Var.

Unidades de la aviación táctica atacaron vías de aprovisionamiento, puentes ferroviarios, emplazamientos artilleros, barcos y otros objetivos enemigos en el norte de Italia y en otras zonas de combate.—EFE.

Vilna continúa resistiendo No ha habido repliegues en la zona báltica

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 13.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

«En la parte sur del frente del Este, asaltos locales de los soviets han sido rechazados. En la región de Kovel, reiterados ataques del adversario fracasaron con grandes pérdidas para el enemigo. En el sector central, los duros combates defensivos continúan entre Pripet y Duna, mientras que al O. de Szozara fueron rechazados también todos los intentos de rotura enemigos.

Nuestras divisiones comprometidas en violentos combates al S. de Vilna, han continuado su despegue en dirección oeste. En las proximidades de Oita han infligido a los soviets pérdidas sensibles por medio de un vigoroso contraataque.

La guarnición de Vilna ha mantenido ayer los barrios occidentales de la ciudad contra los asaltos adversarios.

En el sector situado al SO. y al SE. de Daburgo, nuestras tropas luchan en violentos combates contra potentes formaciones adversarias.

Han sido rechazados varios ataques bastantes violentos de los soviets al Este de Spotchka mientras que fueron soldadas algunas brechas locales. Formaciones de bombarderos alemanes apoyaron la lucha defensiva de las fuerzas terrestres alemanas atacaron los objetivos soviéticos con bombas y sus armas de a bordo, principalmente en la región Danaburgo-Vilna.—EFE.

LONDRES Y MUNICH nuevamente atacados

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 13.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

«Aprovechando las condiciones meteorológicas, una potente formación de bombarderos norteamericanos efectuó ayer, una vez más, un ataque terrorista contra la ciudad de Munich. La artillería antiaérea ha derribado 31 bombarderos tetramotores.

Durante la noche, algunos aviones ingleses han arrojado bombas en el distrito renovestallano.

El violento fuego del V-1 contra la ciudad de Londres ha continuado.—EFE.

Parte británico

LONDRES.—El ministerio del Aire comunica:

ANUNCIO
En la noche del 7 al 8 del corriente han desaparecido 2 yeguas propiedad de Salvador Martín, vecino de Pascualcobo; señas: una yegua de 3 a 4 años, de 1,50 de alzada, capa castaña oscura, hierro del Seguro de Unión Ganadera en la nalga izquierda y en la derecha hierro S. Otra yegua de 19 años, 1,43 de alzada, capa castaña oscura, hernia en la ingle izquierda, S y hierro del Seguro de Unión Ganadera en la nalga izquierda y en la derecha hierro del Seguro del Fénix Agrícola, esta última lleva una cría hembra mular de 4 meses, esta muleta tiene un arañazo por encima de las narices. Se ruega a quien sepa su paradero avise a Salvador Martín, en Pascualcobo, quien gratificará y abonará gastos, muy agradecido.


RECORDATORIOS DE 1.ª COMUNIÓN
Siempre últimos modelos
Imprenta de
«EL DIARIO DE AVILA»

MUJER: El Caudillo que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa. Cumple el Servicio Social.

SE VENDE máquina de gasosas buen uso, botellas y sifones
Razón: Caballeros, 3.—Avila.

COMPRE USTED
Calzados García
Martín Carramolino, 24
Basada a la Posada de la Prata

Trabajadores autónomos
Los trabajadores por cuenta ajena dejan a sus familiares modestas cantidades en caso de fallecimiento.
No seáis vosotros una excepción en el sector de la producción.
Pedid informes en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión sita en Plaza de la Victoria núm. 1, (Esquina al Mercado Chico).



Quando su estómago funciona mal...
...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de molestias y dolores de estómago es maravilloso el
DIGESTÓNICO
VERTADERAMENTE PARACETAMOL
(Censura sanitaria núm. 50)

Ojeada de prensa extranjera

«Una vuelta por el campo de batalla»

Artículo publicado en «Daily Express» de Londres

«Un aldeano francés ha sido descubierto hoy en los campos de batalla cavando en la arena huecos destinados a constituir obstáculos contra la invasión, y al decirle que dejara de hacerlo, respondió dignamente que aquel era su trabajo, por el que los alemanes le pagaban y que suponía que seguirían pagándole.

Miles de cosas como esta están ocurriendo continuamente, sin que nosotros nos enteremos, en parte debido a las dificultades con que chocamos para dar la vuelta al frente.

No es debido a las distancias, sino a los paqueadores que los alemanes siguen infiltrando continuamente en nuestras líneas.

Volviendo atrás a través del campo, nos pusimos a la altura del principal avance que efectúan nuestros tanques hacia Tilly-sur-Saulles y pasamos el día entre ellos.

Aunque he estado en el frente durante las cinco últimas horas, he de confesar que todavía no he sacado el quid de éste último.

Continuamente aparecen, procedentes de todas las direcciones, tanques inesperados, no sabiendo nunca, con toda certeza, cuales son los nuestros y cuales los del enemigo.

Con mucha frecuencia, cuando uno se ha decidido a continuar, oye un silbido y un estallido en el aire, comenzando a llover a nuestro alrededor los proyectiles de los morteros y las balas Spandou.

Los cañones anti-tanques operan aquí a distancias tan cortas, que resultan mucho más mortíferos de lo que jamás fueron en

Africa, ni siquiera en algunos lugares de Italia.

Y de este modo, el problema reside en decidir que ha de avanzar primero, si la infantería o los tanques.

Tras haber bordeado durante bastante tiempo el valle, en el día de hoy, tanque e infantería se apretaron casi simultáneamente contra los pueblos.

Es una especie de juego entre el ratón y el gato, en el que ambos bandos pueden verse, el uno al otro durante cierto tiempo, y todo el arte de ambos consiste en cambiar la dirección de los tanques, en el momento exacto en que entran en función los cañones anti tanques.

CAZADORES

Penales, a 15,55 pesetas. Certificados en general. Nadie más rápido ni más económico que «AGENCIA CASTILLA». Apartado 661. Madrid.

¿Quién lo acertará?

Yo, curo las gallinitas—proporciono huevos mil—me cubro con capa verde—... y me llamo, ¿.....?

Se necesita chofer

para la conducción de un coche turismo. Los antecedentes se facilitarán en Francisco Gallego, 6, bajo, derecha. Avila.

HOTEL SEVILLA

tiene el gusto de ofrecerle su nuevo local. Propietario: J. Rodríguez. Arenas de San Pedro (Avila).

Electricidad «RICO» Larreta, 3

Suministros eléctricos.—Contadores. Instalaciones y reparaciones eléctricas. Ventiladores, planchas y aparatos calefacción. Motores y grupo bomba «Siemens». Contadores luz e industrial. Lámparas «Osram» (Depós to). Presupuestos y consultas gratis.—Vean precios. Lámparas propaganda

15 w, 1,90; 25 w, 2,30; 40 w, 2,80; 60 w, 3,60; 75 w, 5, 20.

Pintura general y económica
Balbino Alvarez Candil
PINTOR DECORADOR
Plaza de San Nicolás, número 13

INDUSTRIALES

Comerciantes, sus dudas, consultas, gestiones, certificados en general «AGENCIA CASTILLA». Apartado 661. Madrid.

RADIO
Radio toleto GRATIS e
RADIO ENSEÑANZA
Apartado 10.069.—Cruz, 11.
Madrid

CONTABILIDAD
Cualquiera de estas dos profesiones puede aprender en su propio domicilio, por el método más rápido, económico y sencillo del mundo.

CRONICA ABULENSE

Gobierno Militar de Avila

Recepción que tendrá lugar el día 18 de Julio con motivo de la fiesta del aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional

ORDEN

Dispuesto por orden de 13 de julio de 1940 (D. O. núm. 157), que el día 18 de julio de cada año se celebre con toda solemnidad en las Capitales de las Regiones y en las demás Provincias, una recepción Militar ante la primera Autoridad de la Región, o ante los Gobernadores o Comandantes Militares, y habiendo sido autorizado por el Excmo. Sr. Capitán General para celebrar dicha recepción el día 18 del actual he acordado que el citado acto tenga lugar en el Salón de Sesiones del Excmo. Ayuntamiento de esta Capital, a las 12 horas.

El orden de prelación en que la recepción indicada se ha de verificar, es el que a continuación se detalla, con arreglo a lo que dispone la orden de 19 de enero de 1926 (D. O. núm. 16) y demás disposiciones complementarias, sin que el hecho de señalar el orden del desfile prejuzgue jerarquía ni implique preeminencia de ninguna clase si no que se limita a fijar la ordenación que facilite la celebración del acto.

Por todo lo expuesto, el orden fijado deberá ser observado puntualmente y a tal efecto los asistentes deberán tenerlo en cuenta y atender las indicaciones que les sean hechas por los encargados de facilitar la recepción que organizarán su previa colocación y harán los llamamientos conforme corresponda.

Avila 10 de julio de 1944.—El Coronel Gobernador Militar, Manuel Fernández Manrique y González.

Orden del desfile que se cita

Audiencia Provincial, Miembros del Instituto de España, Excelentísima Diputación Provincial, Excmo. Ayuntamiento, señor Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Excmo. señor Deán y Cabildo de la Santa Apostólica Iglesia Catedral, Junta Provincial de Monumentos, Caballeros de Grandes Cruces, Titulos Nobiliarios, Caballeros de las Ordenes Militares, Caballeros Maestranes, Secretaría Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Delegaciones Provinciales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. con el personal a sus órdenes (De Administración, Información e Investigación, Auxilio Social, Central Nacional Sindicalista, Sección Femenina, Justicia y Derecho, Transportes, S. E. U., S. E. M., Educación Popular, Servicios Técnicos, Excombatientes y de Asuntos Religiosos).

MINISTERIOS

Presidencia

Fiscal provincial de Tasas, Delegación de la Cruz Roja Española en Avila y demás organismos y entidades de este Ministerio.

Relaciones Exteriores

Señores Comendadores, Caba-

lleros de las Ordenes Nacionales, Orden Soberana de San Juan de Jerusalén, Orden Militar del Santo Sepulcro y Caballeros condecorados con Ordenes extranjeras en todos sus grados. Demás organismos y entidades dependientes de este Ministerio.

Justicia

Señor juez de Primera Instancia e Instrucción, señor juez y fiscal municipal, señor secretario de la Audiencia Provincial y personal a sus órdenes y el de la Fiscalía; señores notarios Civiles y Eclesiásticos; señor registrador de la Propiedad; señor secretario del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción y personal a sus órdenes, señor jefe de la Prisión Provincial y funcionarios de la misma, Colegio de Abogados, Colegio de Procuradores; muy ilustre señor Vicario general del Obispado; muy ilustre señor Rector del Seminario Diocesano y profesores; reverendos párrocos de la Capital y Cabildo Parroquial; reverendos padres superiores y religiosos de las Ordenes Religiosas; Junta diocesana de Acción Católica; Consejo Diocesano de Padres de Familia; Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica; Consejo Diocesano de Juventud Masculina de Acción Católica; Consejo Diocesano de Juventud Femenina de Acción Católica; Asociaciones Piadosas; demás organismos y entidades del Ministerio de Justicia.

Ejército

Oficiales generales, caballeros mutilados de guerra por la Patria, jefes y oficiales del Regimiento de Defensa Química, jefes y oficiales de la Academia de Intendencia, gobierno Militar, Zona de Reclutamiento y Movilización número 5; Caja de Recluta número 9, jueces Militares, Jefatura de los Servicios de Intendencia, Jefatura de Sanidad Militar, Medicina y Farmacia, Comisaría de Guerra, Comandancia de la Guardia Civil, Jefatura Provincial de Milicias; Policía Armada y del Tráfico.

Aire

Tercera bandera de tropas de la Primera Legión.

Hacienda

Ilmo. señor delegado de Hacienda; señor administrador de Rentas Públicas y personal a sus órdenes; señor administrador de Propiedades y Contribución Territorial y personal; señor abogado del Estado y personal a sus órdenes; señor interventor de Hacienda y personal a sus órdenes, señor tesorero de Hacienda y personal a sus órdenes; inspector de Hacienda y personal; Tribunal Económico-Administrativo y personal del mismo; señor jefe y personal del Servicio de Valoración Agrícola; señor jefe y personal del Servicio de Valoración Urbana; señor delegado de la C. A. M. P. S. A. y personal; señor director y funcionarios de la Sucursal del Banco de España en Avila; señores directores y personal de la Banca Privada; demás

organismos y entidades de este Ministerio.

Gobernación

Señor jefe provincial de Sanidad; jefe de Servicio y personal a sus órdenes; señor administrador principal de Correos y personal a sus órdenes; señor jefe de Telégrafos y personal a sus órdenes; señor Comisario jefe de Investigación y Vigilancia; señor delegado provincial de Educación; señor fiscal delegado de la Vivienda y personal; secretaria general del Gobierno Civil; secretaria de Beneficencia; señores jefes de los centros y servicios de la Exma. Diputación Provincial y personal a sus órdenes; señores jefes de los centros y servicios del Excelentísimo Ayuntamiento de Avila y personal a sus órdenes; señor jefe de la Sección Provincial de Administración Local y personal a sus órdenes; Colegio Oficial de Médicos; Colegio Oficial de Farmacéuticos; Colegio Oficial de Veterinarios; Colegio Oficial del Secretariado Local; Caja de Ahorros y Monte de Piedad; Comisión Provincial del Subsidio al Excombatiente; señor jefe y personal de la compañía Telefónica nacional de Avila; señor jefe y personal de la oficina de Turismo; señores directores de la Prensa Local. Demás organismos y entidades dependientes de este Ministerio.

Educación nacional

Señor director y Claustro de profesores del Instituto de Enseñanza Media y personal de Secretaría; señor director y profesores de la escuela Normal del Magisterio Primario y personal de su Secretaría; señor director y profesores de la escuela de Artes y Oficios de Avila; señor delegado provincial de Bellas Artes; Cuerpo de Archiveros Arqueólogos y Bibliotecarios; Junta provincial de Primera Enseñanza; señor jefe de la Sección Administrativa de Primera Enseñanza y personal de la misma; señores inspectores de Primera Enseñanza; señores directores de las escuelas graduadas; señores maestros nacionales; Junta provincial de Monumentos; Museo provincial de Bellas Artes; demás organismos y entidades dependientes de este Ministerio.

Obras Públicas

Señor ingeniero jefe; señores ingenieros y personal de Obras Públicas; señor interventor del Estado en los ferrocarriles; señor jefe de Estación y personal de ferrocarriles en Avila libres de Servicio; demás organismos y entidades dependientes de este Ministerio.

Agricultura

Señor ingeniero jefe; señores ingenieros y personal del distrito forestal; Comité Provincial de Pesca y Caza; señor ingeniero jefe, señores ingenieros y personal de la Sección Agronómica; Cámara Agrícola; señor jefe del Servicio Provincial de Ganadería y personal; Junta Provincial de Fomento Pecuario; demás orga-

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

Por infracción al Código de Circulación ha sido denunciado el vecino de Villafranca, Mariano Sáez Hernández.

Han sido detenidos: Por hurto de cabras en Las Mavas el vecino de dicho pueblo Gevaro Guadaño Esteban (a) «El Peloso» y en Navalperal Laureano Quinto Moventa.

ASOCIACION DE MISERICORDIA DE AVILA

Por la presente se anuncia concurso para suministro de pan a la Casa de Misericordia de esta capital por los industriales panaderos. Cuantos lo deseen pueden llevar las propuestas, a base de tasa hacia la baja, al domicilio del señor presidente, bajada a San Nicolás 16, hasta las doce horas del día 31 del actual, en donde se resolverá referido concurso.

Avila y julio de 1944.—El secretario, Pablo Martín.

Adoración Nocturna

El Turno de Santa Teresa celebrará la vigilia de este mes el sábado día 15, comenzando a las once. Se aplicará por intención de don Jesús Estevez.

¡Gran ocasión!

Soliciten un lote de libros, novelas de aventuras, de cine, rosa y alguna obra de «Nazarite». Precio de los lotes: 5, 10, 15, 20 y hasta 59 pesetas. Al escribir indiquese precio del lote. Envío a reembolso, escribiendo a «Elyte», Arenas de San Pedro.

Sánchez Prieto

MEDICO

PIEL-VENEREAS-SIFILIS

nismos y entidades dependientes de este Ministerio.

Industria y Comercio

Señor ingeniero jefe; Ingenieros y personal de la Jefatura de Industria; Delegación de Abastos; señor jefe y personal del Servicio Nacional del Trigo; Cámara Oficial de Comercio e Industria; Colegio Oficial de Agentes Comerciales. Demás organismos y entidades dependientes de este Ministerio.

Trabajo

Señor delegado provincial de Trabajo; señor inspector jefe provincial de Trabajo y personal; señor magistrado de Trabajo y personal de Secretaría; señor jefe provincial de Estadística y personal; señor delegado del Instituto Nacional de Previsión y personal; Cámara de la Propiedad Urbana; Entidad Patronal, Federación Católica Agraria; Casa Social Católica; demás organismos y entidades dependientes de este Ministerio.

Particulares del Estado Civil y Eclesiástico no comprendidos anteriormente.

Con el fin de facilitar el acceso al salón en donde se ha de verificar la Recepción, se ruega la colocación por Departamentos buscando en todo momento la Entidad que le preceda en la lista anterior.

NOTA.—A esta Recepción deberá acudir vistiendo el uniforme de los Cuerpos respectivos, el del Movimiento, y en defecto de ambos, traje de etiqueta.

No siendo posible una u otra cosa, deberá llevarse preferentemente traje oscuro.

Delegación provincial del Frente de Juventudes

Los camaradas que se desplazaron a la Estación Preventorial de San Martín de Castañeda (Zamora) llegaron todos ellos en perfecto estado.

La dirección es la siguiente: Estación Preventorial del Frente de Juventudes de San Martín de Castañeda (Zamora).

El delegado provincial

Onomástico del Excmo. Sr. Arzobispo Primado.

Mañana, día de San Enrique, celebra sus días el Excmo. Sr. Arzobispo de Toledo y Primado de las Españas, doctor don Enrique Pla y Deniel.

El DIARIO DE AVILA, con el mismo filial afecto con que expresaba su felicitación a tan ilustre y sabio prelado en los años que rigió nuestra Diócesis, le testimonia en este día su inquebrantable adhesión y cariñoso recuerdo con ferviente plegaria porque el Señor le otorgue especial bendición con satisfacciones copiosas en su espinoso cargo.

También mañana celebran su onomástico la señora de Sainz e hijo; excelentísimo señor Rueda teniente coronel jefe del Servicio de Antigüedades de Avila; señores Aboin, Ortiz de Montalván, Leiva y Jiménez.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente un robusto niño la distinguida esposa del médico de Villaflor, don Francisco López Jiménez (nacida Isabel Encinar). Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado. Enhorabuena.

Primeras Comuniones

En la iglesia de los Reverendos Padres Carmelitas, (La Santa), y en la capilla de Santa Teresa de Jesús gustosamente adornada, han recibido por primera vez la Sagrada Comunión, de manos del reverendo padre Gonzalo del Niño Jesús, los monisimos niños Fernando y José Antonio Sáez Illobre, hijos de los señores de Sáez Alvarez (don Fausto), perito agrícola con destino en la Jefatura Agronómica de esta Capital, los cuales acompañaron a sus hijos en el Sagrado Banquete, así como todos sus familiares y numerosos amigos, que después fueron delicadamente obsequiados en el domicilio de los señores de Sáez Alvarez, quienes así como sus felices niños fueron objeto de cariñosos parabienes y expresivos y sinceros votos porque la alegría y religioso fervor de este día, no sufra eclipse en largos años.

En la Capilla de la Inmaculada Concepción del Colegio de las Nieves, ha recibido por primera vez el Pan de los Angeles la encantadora niña Julieta García Grande a quien administró el Santísimo Sacramento el reverendo padre rector de Santo Tomás, que pronunció en el acto un emocionado fervorín. Acompañó a la niña su distinguida familia, y las alumnas del Colegio cantaron preciosos motetes eucarísticos.

Los numerosos invitados fueron obsequiados en casa de los padres de la niña, a quien deseamos duradera la dicha de día tan feliz.

Viajeros

De Madrid, don Victoriano Travesedo y señora, y la señora de Carda.

De Valladolid la señora de Enciso e hija.

Testimonio de gratitud
En la imposibilidad de hacerlo personalmente, don Pablo Pérez y Pérez y su esposa nos ruegan hagamos presente su gratitud y reconocimiento a cuantas personas les han acompañado y manifestado su pésame con motivo del fallecimiento de su hijo Pedrito Pérez Hernández (q. e. p. d.)

—De Valladolid la señora de Enciso e hija.

Testimonio de gratitud
En la imposibilidad de hacerlo personalmente, don Pablo Pérez y Pérez y su esposa nos ruegan hagamos presente su gratitud y reconocimiento a cuantas personas les han acompañado y manifestado su pésame con motivo del fallecimiento de su hijo Pedrito Pérez Hernández (q. e. p. d.)

—De Valladolid la señora de Enciso e hija.

Testimonio de gratitud
En la imposibilidad de hacerlo personalmente, don Pablo Pérez y Pérez y su esposa nos ruegan hagamos presente su gratitud y reconocimiento a cuantas personas les han acompañado y manifestado su pésame con motivo del fallecimiento de su hijo Pedrito Pérez Hernández (q. e. p. d.)

—De Valladolid la señora de Enciso e hija.

Testimonio de gratitud
En la imposibilidad de hacerlo personalmente, don Pablo Pérez y Pérez y su esposa nos ruegan hagamos presente su gratitud y reconocimiento a cuantas personas les han acompañado y manifestado su pésame con motivo del fallecimiento de su hijo Pedrito Pérez Hernández (q. e. p. d.)

—De Valladolid la señora de Enciso e hija.

Testimonio de gratitud
En la imposibilidad de hacerlo personalmente, don Pablo Pérez y Pérez y su esposa nos ruegan hagamos presente su gratitud y reconocimiento a cuantas personas les han acompañado y manifestado su pésame con motivo del fallecimiento de su hijo Pedrito Pérez Hernández (q. e. p. d.)

—De Valladolid la señora de Enciso e hija.

Testimonio de gratitud
En la imposibilidad de hacerlo personalmente, don Pablo Pérez y Pérez y su esposa nos ruegan hagamos presente su gratitud y reconocimiento a cuantas personas les han acompañado y manifestado su pésame con motivo del fallecimiento de su hijo Pedrito Pérez Hernández (q. e. p. d.)

—De Valladolid la señora de Enciso e hija.

Testimonio de gratitud
En la imposibilidad de hacerlo personalmente, don Pablo Pérez y Pérez y su esposa nos ruegan hagamos presente su gratitud y reconocimiento a cuantas personas les han acompañado y manifestado su pésame con motivo del fallecimiento de su hijo Pedrito Pérez Hernández (q. e. p. d.)

—De Valladolid la señora de Enciso e hija.

LIMOSNA DEL PAPA

Relación de donativos
Recibido en EL DIARIO DE AVILA

Delegación Provincial de Ciegos, 34 pesetas; un devoto del Papa 5.

Recibido en la Sucursal del Banco Central

Un militar retirado, 300 pesetas, doña Benita Fernández Pastrana, 500; don Restituto Moyano Cerdón, 500; Intervado Teresiano de Avila, 1.000.

Recibido en la Junta Diocesana de Acción Católica

Don Fernando Bustillo, 250 pesetas; don Ildefonso San Román Colino, 500; don José Jesús San Román Colino, 500; Seminario Diocesano, 500; Colecta del convento de Gracia, 100,50; don Andrés y Guadalupe Suso, 250; anónimo, 500; don Antonio Pérez, 50; don Luis del Alcázar y señora, 1.000; don Venancio Sáez, 500; un devoto de Pio X, 50; una enferma rogando por su salud, 50; don Angel Esteban Matilla, 250; don Esteban Sánchez Magarzo 100; don Venancio Moro, 100; don Miguel González Cornejo, 100; Ilustre Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles, 500; La Flor de Castilla, 250; Parroquia de Mingorría, 628,40; Zorita de los Molinos, 206; don Fernando González, 500; Asociación de la Milagrosa, 125; Asociación de PP. de Familia, 500; don Luis Nández Herrero, 225; don Ramón González de Vega, 100; Asociación de Hijas de María, 50; doña Laura Romea, viuda de Pérez Mateos, 125; un donante, 50; Parroquia de Fontiveros, 1.368,50; Religiosas Bernardas, 155; una persona piadosa 100; un sacerdote, 1.000; viuda de L. Gómez e hijo, 50; Parroquia de Navalperal de Pinare, 200.

NOTA.—Se recuerda que en nuestra ciudad han quedado constituidos los siguientes Centros recaudadores: Parroquias de San Pedro, San Juan, San Vicente, Santiago, Oficina de Acción Católica (Palacio Episcopal) y Redacción de EL DIARIO DE AVILA. Estos Centros tienen carácter exclusivo, y, por tanto, solamente en ellos deberán entregarse los donativos, advirtiéndose al público que no está autorizada la recaudación de donativos a comicio, y en las parroquias solamente deben entregarse al señor cura párroco o señores coadjutores, excepto cuando se celebren en ellas colectas de carácter general.

Las Sucursales de los Bancos de esta Capital son oficinas colectoras, que solamente admiten donativos superiores a cien pesetas, debiendo verificarse las entregas en estos establecimientos precisamente los lunes de cada semana.

Academia de Intendencia

Se anuncia concurso para la adjudicación del fiemo de las cuerdas, basura y desperdicios de cocina, con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Jefatura del Detall.

El plazo de admisión de ofertas termina el día 20 del corriente.

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo.

Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tamé, núm. 4
(Censura sanitaria número 237)

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 26,6 a las 17 horas.
Mínima, 10,4 a las 7 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Representantes

necesito para capital y provincia bien relacionados con comercio, para la venta de cremas para el calzado.
Dirigirse a: PRODUCTOS I. C. — Sangenís. 45 ZARAGOZA

CINE ACTUALIDADES

Mañana, sábado,

“EL LEON DE DAMASCO”

GRAN EMOCION

Torrón FOTOGRAFO

Estrada, 7.—AVILA